
                                                                                                             Az.: III.10.000.100.Ro. 
 

N I E D E R S C H R I F T 
 

über die Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Mistorf am 21.10.2019 
um 19:00 Uhr im Gemeindebüro in Mistorf 
 
Teilnehmer: - siehe beigefügte Anwesenheitsliste - 
                        vom Amt Güstrow-Land: Frau Rohmann, Bau- und Ordnungsamt 
 

T a g e s o r d n u n g : 
 

- siehe beigefügte Kopie - 
 
A) Öffentlicher Teil 
 
Punkt 1: Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, 
     der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit 
 
Bgm. Herr Hinrichs eröffnet um 19:00 Uhr die öffentliche Sitzung der Gemeindevertretung 
der Gemeinde Mistorf. Er begrüßt die Gemeindevertreter, den Wehrführer Herr Ponath, die 
anwesenden Einwohner sowie Frau Rohmann vom Amt Güstrow-Land. Er stellt die 
ordnungsgemäße Ladung, die Anwesenheit und die Beschlussfähigkeit fest. 
 
Punkt 2: Unterbrechung der Sitzung für die Einwohnerfragestunde 
 
Um 19:05 Uhr unterbricht Bgm. Herr Hinrichs die öffentliche Sitzung der Gemeinde-
vertretung Mistorf für die Einwohnerfragestunde. 
 
B) Einwohnerfragestunde 
 
Es werden keine Fragen durch die anwesenden Einwohner gestellt. 
 
C) 
 
Punkt 3: Wiedereröffnung der öffentlichen Sitzung 
 
Bgm. Herr Hinrichs eröffnet um 19:07 Uhr wieder die öffentliche Sitzung der 
Gemeindevertretung Mistorf. 
 
Punkt 4: Änderungsanträge zur Tagesordnung 
 
Bgm. Herr Hinrichs beantragt die Tagesordnung um einen Punkt zu erweitern. 
Es handelt sich um das Vorhaben „Ausbau Gehweg, Minikreisverkehr, Buswendeschleife 
OL Mistorf (L 142), Antrag auf Ausnahmeregelung gem. Punkt 7.3.4 der Richtlinie ILERL 
M-V sowie Antrag auf Verlängerung des Bewilligungs- und Durchführungszeitraumes“. 
 
Dieser Punkt soll unter TOP 10 als Beratung über die Maßnahme „Erneuerung Gehweg in 
Mistorf im Zuge der Erneuerung der L 142“ behandelt werden, alle weiteren Tages-
ordnungspunkte würden sich um einen Zähler verschieben. 
 
Bgm. Herr Hinrichs lässt über diesen Antrag abstimmen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
- einstimmig dafür - 

 
Weitere Änderungsanträge ergehen nicht. 
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Bgm. Herr Hinrichs lässt über die Tagesordnung mit der eingebrachten Änderung 
abstimmen 
 
Abstimmungsergebnis: 
- einstimmig dafür - 
 
Damit gestaltet sich die Tagesordnung ab TOP 10 wie folgt: 
 
TOP 10: Beratung über die Maßnahme „Erneuerung Gehweg in Mistorf im Zuge der  
               Erneuerung der L 142“ 
TOP 11: Anträge und Anfragen 
 
Punkt 5: Billigung der Sitzungsniederschrift der GV-Sitzung vom 18.09.2019 

 
GV Herr Mühring beantragt die Streichung des folgenden Satzes. 
 
„Die Kirchweihe in Mistorf wurde dagegen von der Pastorin schlecht vorbereitet und durch- 
geführt“ (Seite 2, Punkt 6, Abschnitt 5). GV Herr Mühring hat diesen Satz nicht gesagt. 
 
Es folgt die Abstimmung über die Sitzungsniederschrift vom 18.09.2019 mit der 
eingebrachten Änderung. 
 
Abstimmungsergebnis: 
- einstimmig dafür - 
 
Damit ist die Sitzungsniederschrift des GV-Sitzung vom 18.09.2019 gebilligt. 
 
Punkt 6: Bericht des Bürgermeisters über wichtige Angelegenheiten der Gemeinde 
 
- Bgm. Herr Hinrichs gibt bekannt, dass der Gemeindearbeiter die Ausbesserung der  
  Straßen durchführt. Sie werden winterfest gemacht.  
- Heizöl wurde für alle Einrichtungen der Gemeinde geliefert. 
- Der Baum vor dem Wohnhaus der Familie A darf nicht gefällt werden. Die Untere  
  Naturschutzbehörde des LK Rostock hat den Antrag ein zweites Mal abgelehnt. 
  Es wurde ein Gutachten in Auftrag gegeben. 
- In Augustenruh werden als Ersatzpflanzungen für die Fällung von zwei Bäumen, zwei  
  rotblühende Kastanien gepflanzt. 
 
Punkt 7: Bericht des Wehrführers 
 
Wehrführer Herr Ponath bittet um Verschiebung der Berichterstattung der FFw Mistorf-
Goldewin auf die nächste GV-Sitzung Ende November bzw. Anfang Dezember 2019.  
 
Die Gemeindevertreter stimmen dem zu. 
 
Punkt 8: Beschluss über die verbindliche Erklärung zur Abnahme eines TSF-W im  
               Rahmen einer Zentralbeschaffung durch das Land M-V           DS-Nr. 15/19 
 
Bgm. Herr Hinrichs verliest den Beschlusstext. Im Anschluss erfolgt eine rege Diskussion. 
 
Wehrführer Herr Ponath erläutert die landesweite Zentralbeschaffung von TSF-W im 
Rahmen des Sonderprogramms „zukunftsfähige Feuerwehren“ in den Jahren 2020 bis 
2023 durch das Innenministerium M-V. Er betont, dass dies eine einmalige Gelegenheit ist. 
Die Förderung beträgt 70 – 90 %.  
GV Herr Mühring erklärt, dass eine Neubeschaffung unbedingt notwendig ist. Die 
Reparaturkosten für das alte Fahrzeug steigen und es gibt keine Ersatzteile. 
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Nach Ablauf der Beschaffung von TSF-W sollen die restlichen Mittel des Sonder-
programmes zum Teil für die Anschaffung von anderen Fahrzeugen genutzt werden.  
 
Es folgt die Abstimmung über die DS-Nr. 15/19. 
 
Abstimmungsergebnis: 
gesetzliche Anzahl der GV:     9 
anwesend:     9 
Ja-Stimmen:     9 
Nein-Stimmen:    0   
Enthaltungen:     0  
auf Grund § 24 KV M-V an der Beratung 
und Abstimmung nicht mitgewirkt:  0 
 
Punkt 9: Beschluss über die Vergabe der Bauleistungen - Straßenbau - für die  
               Maßnahme „Fahrgastwarteflächen an Bushaltestellen in der Gemeinde  
               Mistorf, OT Goldewin“                                                              DS-Nr. 16/19 
 
Nach kurzer Diskussion wird festgelegt, dass durch das Amt zu klären ist, wann die 
Baumaßnahmen beginnen und an welcher Stelle die Schulkinder dann in den Bus  
steigen können? 
 
Es folgt die Abstimmung über die DS-Nr. 16/19. 
 
Abstimmungsergebnis: 
gesetzliche Anzahl der GV:     9 
anwesend:     9 
Ja-Stimmen:     9 
Nein-Stimmen:    0   
Enthaltungen:     0  
auf Grund § 24 KV M-V an der Beratung 
und Abstimmung nicht mitgewirkt:  0 
 
Punkt 10: Beratung über die Maßnahme „Erneuerung Gehweg in Mistorf im Zuge der  
                 Erneuerung der L 142“ 
 
Bgm. Herr Hinrichs verliest das Schreiben vom 17.10.2019 an das Amt für Kreisentwicklung 
des LK Rostock. 
 
Über diese Problematik wird kurz diskutiert. Im Ergebnis sind sich die Gemeindevertreter 
einig, dass die Maßnahme durchgeführt werden muss. 
 
Punkt 11: Anträge und Anfragen 
 
- Wehführer Herr Ponath möchte genau wissen, auf welche Punkte er in seinem Bericht über  
  die FFw Mistorf-Goldewin eingehen soll. 
 
  Bgm. Herr Hinrichs möchte über die Probleme der FFw, die Einsatzberichte, Jugendfeuerwehr   
  usw. informiert werden. 
 
- GV Frau Seyer hat beobachtet, dass am Teich in Mistorf Kinder spielen. Es besteht eine   
  unmittelbare Gefahr für die Kinder. Sollte hier ein Zaun aufgestellt werden? 
 
  Bgm. Hinrichs erklärt, dass es unmöglich ist, um jeden Teich einen Zaun zu ziehen. 
 
- Bgm. Hinrichs bitte GV Frau Seyer um Zuarbeit bei der Gestaltung der Chronik. Das Material ist  
  vorhanden. Vielleicht ist es möglich die Chronik in Form einer Broschüre anfertigen zu lassen. 
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Weitere Anträge und Anfragen ergehen nicht. 
 
 
Die Sitzung der Gemeindevertretung Mistorf endet um 19:45  Uhr. 
 
ausgefertigt am 22.10.2019 
 
 
 
Hinrichs       Rohmann 
Bürgermeister       Protokollantin  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


